## **Innenministerium**



## PRESSEMITTEILUNG

## Gemeinde Dreschvitz im Landkreis Rügen ab heute mit eigenem Wappen

## Innenminister Caffier übergab Wappenbrief

Die Gemeinde Dreschvitz im Landkreis Rügen führt seit heute ein eigenes Wappen. Innenminister Lorenz Caffier überbrachte dem Bürgermeister persönlich den Bescheid über die Genehmigung des Gemeindewappens und die Eintragung in die Wappenrolle des Landes Mecklenburg-Vorpommern.

Die gewählten Symbole sind einfach in der Zeichnung, klar in der Aussage und einzigartig in der Zusammenstellung. Im oberen Feld des Wappens stehen zwei grüne Eichenzweige auf silbernem Grund. Diese sollen auf die Forstwirtschaft und die lange Jagdtradition in der Gemeinde verweisen. Getrennt durch einen sogenannten blauen Wellenbalken, der für die Lage der Gemeinde Dreschvitz an der Boddenküste Priebowsche Wedde steht, ist im unteren Feld ein Pflug abgebildet. Dieser symbolisiert die intensive landwirtschaftliche Nutzung der zur Gemeinde gehörenden Felder.

Gestaltet wurde das Wappen von dem Designer Jürgen Frenkel.

"Durch die Beschränkung auf wenige, den Bürgern der Gemeinde zum Teil bekannte Symbole ist ein übersichtliches und einprägsames Wappen entstanden, das den Anforderungen der Kommunalverfassung in jeder Hinsicht genügt", betonte der Innenminister.

IM

Schwerin, 23.04.2010

Nummer: 54

Innenministerium

Mecklenburg-Vorpommern

Alexandrinenstraße 1

19055 Schwerin

Telefon: +49 385 588-2003

Telefax: +49 385 588-2971

E-Mail: presse@im.mv-regierung.de Internet: www.im.mv-regierung.de

V. i. S. d. P.: Marion Schlender